



EDINSON CAPDEBILLA

RECIENTEMENTE SE REALIZÓ UNA VISITA A LA ISLA LAITEC.

## Obra de emergencia en Punta White logra recepción provisoria

A la espera de la recepción definitiva de las obras del nuevo recinto de emergencia se encuentra la comunidad educativa de la Escuela Rural de Punta White, en isla Laitec y comuna de Quellón, tras el incendio que en mayo del 2023 destruyó la antigua estructura.

De esta forma, para el inicio del segundo semestre se estima que los 15 alumnos asistan a clases en el nuevo recinto que representó una inversión de 410 millones de pesos y tiene una superficie construida de 237 metros cuadrados. Incluye tres salas de clases, sala de profesores, servicios higiénicos diferenciados, enfermería, cocina y despensa.

En los últimos días, el alcalde Claudio Barudy (indep.), junto a personal de la Corporación Municipal de Quellón y la comisión de recepción provisoria realizaron una visita a las obras.

“Fuimos a Laitec para hacer la recepción provisoria de la escuela que está reemplazando a la que se quemó hace un tiempo atrás. La verdad es que quedé muy impresionado de la calidad de

la educación y de lo bonito que quedó esa escuela con todo el equipamiento necesario para que pueda atender dignamente a todos estos alumnos del sector”, relató el jefe comunal.

Además, expuso que “es una buena noticia que viene a solucionar un problema porque están los niños haciendo clases en unos contenedores y ahí también felicitarlos por el esfuerzo que han hecho para poder aprender y esperamos que en muy corto plazo, cuando se haga la recepción definitiva, puedan estar en mejores condiciones y también los profesores”.

Constanza Paredes, presidenta del centro de padres y apoderados, valoró el trabajo para contar con una nueva escuela a la espera de la recepción definitiva de las obras para que el segundo semestre los niños puedan retomar las clases en mejores condiciones.

“Estamos esperando la visita de quienes deben venir a dar el segundo visto bueno desde Puerto Montt. Con los tiempos vamos bien”, acotó. ☺



INSPECCIÓN DEL INTERIOR DE LA ESCUELA DE EMERGENCIA.